



～やまちゃんコーチから～



マコト愛児園のみんな、げんきかな？
サッカー教室はたのしかったね♪
あついなかでも、げんきいっぱいでのしくボールあそびができました♪
サッカーのしあいでもみんなボールをおいかけてシュートできたね☆
これからもおそとでたのしくあそぼうね！またいっしょにサッカーをやろうね☆
ありがとうございました(^▽^)

～うэд先生から～

子どもたちが積極的に体を動かす姿を見て、参加させて頂いた私たちも嬉しい気持ちになりました。楽しさや嬉しさだけでなく、挑戦心や悔しさ等サッカーというスポーツを通して沢山の事を学ばせて頂きました。又、コーチの時々冗談を交えた指導は、緊張感を解いたり、集中力を高めたり、私たちの保育の中でも参考になる指導方法でした。「楽しかった」「悔しくて泣いちゃった」等など、お迎えに来た保護者に話す子どもたちの姿はキラキラと輝いていました。ありがとうございました。

～さの先生から～

サッカー教室に参加させて頂き、ありがとうございました。サッカー教室当日は、子ども達は「いつやるの?」「早くやりたい!」と、とても楽しみにしていましたし、やる気満々で張り切っていました。沢山身体を動かしながらも、コーチの笑いを交えた指導に、子ども達も楽しんでいました。「またサッカーしたい!」と意欲的な姿も見られて良かったです。また機会がありましたら、宜しくお願い致します。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会